

Presse-Information

Ingelfingen, 07940 9294-0

Traditionelles Richtfest in Oberkessach

Anfang Dezember feierte die Raiffeisenbank Hohenloher Land eG im Namen ihrer Tochterfirma HWC das traditionelle Richtfest in Oberkessach, wo derzeit ein modernes Mehrfamilienhaus im Ortskern mit geplanter Fertigstellung in 2022 entsteht.

Andreas Siebert, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank, begrüßte zu Beginn alle Anwesenden, insbesondere Bürgermeister Joachim Scholz und den Aufsichtsratsvorsitzenden Herbert Göker. Zu Gast waren ebenfalls die Bauleiter der Firma OK Baumanagement, Ralf Oppermann und Markus Krämer, sowie die Handwerker der aktuellen Gewerke.

In seiner Rede erläuterte Andreas Siebert, was eine Genossenschaftsbank dazu bewege, als Investor in Oberkessach tätig zu werden. Ausschlaggebend sei vor allem die regionale Nähe zu den Kunden und infrastrukturelle Förderung der Gemeinden. „Oder lassen Sie es mich schlicht mit den Worten unseres Gründers sagen: Das Geld des Dorfes dem Dorfe“, konkretisiert Andreas Siebert. „Wir nehmen die Herausforderung an und schaffen Wohnraum für die Menschen in der Region.“ Von Seiten der Gemeinde Schöntal wurde das Vorhaben von Beginn an wesentlich unterstützt und mit dem zentralen Grundstück mitten im Ort samt der nahen Autobahnzufahrt war ein geeigneter Standort schnell gefunden.

Nach der Rede segneten die Dachdecker der Zimmerei Kraft den Neubau mit einem Richtspruch, Wein und glückbringenden Scherben.

Mariannenstraße 18
74653 Ingelfingen

Ihr Ansprechpartner:
Sabrina Gundel

Telefon 07940 9294-1022
Telefax 07940 9294-1189
www.rb-hl.de



Andreas Siebert begrüßt die Handwerker und Gäste zum Richtfest in Oberkessach



Die Dachdecker der Zimmerei Kraft segnen den Neubau mit traditionellem Richtspruch.